
Why should
you practice
in N.B.?



As you can see in the graph below, New Brunswick has one of the highest 
population to dentist ratios in Canada. Currently in New Brunswick, many 
dentists are not accepting new patients because they are at capacity and 
are booking appointments up to 6-8 months in advance. 

This provides a great opportunity for new dentists to establish their 
clientele with a large influx of new patients. In most cases, we know that 
new grads want to get to work and hit the ground running to begin 
paying down their student debt. You will surely be able to do that in New 
Brunswick and have no shortage of work or patients. 

It’s much more difficult to establish a large clientele in a province
that has a lower population to dentist ratio because most clinics accept 
new patients. Additionally, with the interim Canada Dental Benefit, more 
people are seeking dental treatment because of the new funding available 
to them. Depending on their location, it can be difficult for these people 
to find a dentist. We hope to welcome you in beautiful New Brunswick 
and help us increase access to care in our province.

Vision: Trusted. Responsive. Leaders.

Mission: Protecting the public through the

advancement and  regulation of the profession

It sounds counterintuitive, doesn’t it? But we’re not measuring hours 
themselves - hours in and out of the office - rather the quality of the hours 
you’re spending. Imagine working in a profession you’re passionate about, 
and helping people live better lives. Now imagine doing that in one of 
Canada’s most beautiful provinces, New Brunswick. 

A work/life imbalance is just another way of saying that you’ll love your 
career, but you deserve to really love the life you’re living. One’s quality of 
life is a reflection of time both in and out of the workplace. 

What’s a work/life
imbalance?

Opportunity!
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Welcome to

New Brunswick

We’re dedicated to 

bringing leading edge 

technologies, skills 

and practitioners to 

New Brunswick.

Welcome to the vibrant province of New Brunswick, where working 
professionals experience the perfect balance of career success and 
unforgettable leisure! 

Embrace a life where exciting opportunities meet breathtaking natural 
wonders, catering to both the ambitious and the adventure-seeking.

Discover a trove of tourism activities that will enrich your weekends and 
holidays. From exploring the historic charm of Fredericton, our provin-
cial capital, to indulging in culinary delights along the picturesque 
coastline of Saint John, every moment is a feast for the senses. 
Thrill-seekers can conquer the rushing tides of the Bay of Fundy, while 
history buffs can immerse themselves in the Acadian heritage of 
Caraquet.

As a family-friendly haven, New Brunswick boasts an ecosystem of 
endless fun. Let your little ones' imaginations run wild at the Magnetic 
Hill Zoo in Moncton or watch their faces light up as they interact with 
marine life at the iconic Huntsman Fundy Discovery Aquarium. With 
enriching museums, engaging parks, and captivating festivals, there's 
always a new adventure waiting for families of all sizes.

If you think that's impressive, wait until you experience the incredibly low 
commute times. Say goodbye to traffic jams and long hours spent on the 
road, as New Brunswick offers a refreshing escape from the hustle and 
bustle of big cities. Spend more time with loved ones and less time in 
transit, allowing you to truly savor all the wonders this province has to 
offer.

Come and experience the magic of life in this enchanting province 
today! 

A rewarding career in a truly 
beautiful province, that’s living!



570 Queen Street, Suite 504
P.O. Box 488
Fredericton, NB E3B 6Z6

Tel.: (506) 452-8575
Fax: (506) 452-1872
E-mail: info@nbdent.ca

See you in

New
Brunswick!



Les avantages
de pratiquer
au N.-B. 



Comme vous pouvez le constater dans le graphique ci-dessous, le 
Nouveau-Brunswick détient l’un des ratios population-dentiste les plus 
élevés au Canada. À l’heure actuelle, au Nouveau-Brunswick, de nom-
breux dentistes n’acceptent pas de nouveaux patients parce qu’ils sont au 
maximum de leur capacité et qu’ils prennent des rendez-vous jusqu’à six à 
huit mois à l’avance. Il s’agit d’une excellente occasion pour les nouveaux 
dentistes d’établir leur clientèle en raison d’un afflux important de 
nouveaux patients. 

Dans la plupart des cas, nous savons que les nouvelles et nouveaux 
diplômés veulent se mettre au travail et commencer à rembourser leurs 
dettes d’études. Vous pourrez certainement le faire au Nouveau-Bruns-
wick et ne manquerez ni de travail ni de patients. Il est beaucoup plus 
difficile d’établir une clientèle importante dans une province où le ratio 
population-dentiste est plus faible, car la plupart des cliniques acceptent 
de nouveaux patients. 

En outre, grâce à la prestation dentaire canadienne provisoire, un plus 
grand nombre de personnes cherchent à obtenir des soins dentaires en 
raison du nouveau financement offert. Selon l’endroit où elles se trouvent, 
ces personnes peuvent avoir de la difficulté à trouver un dentiste. Nous 
espérons vous accueillir dans la belle province du Nouveau-Brunswick et 
vous aider à améliorer l’accès aux soins dans notre province.

Vision : Confiance. Réactivité. Leadership.

Mission : Protéger le public par la promotion
et la réglementation de la profession.

Cela semble contre-intuitif, n'est-ce pas ? On ne parle pas des heures 
elles-mêmes - les heures passées au bureau et hors du bureau - mais 
plutôt de la qualité des heures qui composent vos journées. Imaginez que 
vous exerciez une profession qui vous passionne et que vous aidiez les gens 
à vivre mieux. Imaginez maintenant que vous le fassiez dans l'une des plus 
belles provinces du Canada, le Nouveau-Brunswick. 

Un déséquilibre entre le travail et la vie personnelle n'est qu'une autre 
façon de dire que vous aimerez votre carrière, mais que vous méritez tout 
autant d'aimer la vie que vous vivez. La qualité de vie d'une personne est le 
reflet du temps qu'elle passe sur son lieu de travail et en dehors de celui-ci. 

Qu'est-ce qu'un déséquilibre

travail/vie
personnelle ?

Opportunité !
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*Au mois de septembre 2027, le ratio population-dentiste au Nouveau-Brunswick était d'environ 1 
600 pour 1. Pour les informations les plus récentes, veuillez consulter notre site web ou l'organisme 
gouvernemental pertinent.



Bienvenue au

Nouveau-Brunswick

Nous sommes 

déterminés à apporter 

les technologies de 

pointe, les compétences 

et les praticiens au 

Nouveau-Brunswick.

Bienvenue dans la dynamique province du Nouveau-Brunswick, où les 
professionnels trouvent l'équilibre parfait entre réussite professionnelle et 
loisirs inoubliables ! 
Choisissez une vie où les opportunités excitantes rencontrent les merveilles 
naturelles à couper le souffle, répondant à la fois aux ambitieux et à ceux 
qui recherchent l'aventure.

Découvrez une foule d'activités touristiques qui enrichiront vos week-ends 
`notre capitale provinciale, ou de savourer des délices culinaires le long 
de la côte pittoresque de Saint John, chaque instant est une fête pour les 
sens. Les amateurs de sensations fortes peuvent conquérir les marées 
rapides de la baie de Fundy, tandis que les passionnés d'histoire peuvent
s'immerger dans le patrimoine acadien de Caraquet.

Le Nouveau-Brunswick est un havre de paix pour les familles et possède 
un écosystème de plaisirs sans fin. Laissez libre cours à l'imagination de vos 
petits au zoo de Magnetic Hill à Moncton ou regardez leurs visages 
s'illuminer lorsqu'ils interagissent avec la vie marine à l'emblématique 
Centre Homarus de Shediac. Avec des musées enrichissants, des parcs 
attrayants et des festivals captivants, il y a toujours une nouvelle aventure 
qui attend les familles de toutes tailles.

Si vous pensez que c'est impressionnant, attendez de découvrir les temps 
de trajet incroyablement courts. Dites adieu aux embouteillages et aux 
longues heures passées sur la route, car le Nouveau-Brunswick offre une 
échappatoire rafraîchissante à l'agitation des grandes villes. Passez plus 
de temps avec vos proches et moins de temps dans les transports, ce qui 
vous permettra de savourer toutes les merveilles que cette province a à 
offrir.

Venez découvrir la magie de la vie dans cette province enchanteresse dès 
aujourd'hui !

Une carrière enrichissante dans une province 
vraiment magnifique, c'est ça la vie !



570 Queen Street, Suite 504
P.O. Box 488
Fredericton, NB E3B 6Z6

Tel.: (506) 452-8575
Fax: (506) 452-1872
E-mail: info@nbdent.ca

On se voit au 

Nouveau- 
Brunswick! 


